



## El año 2024 ha sido desafiante y con crecimiento económico: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MACA CARRIEDO).- **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, emitió un mensaje con motivo del fin de año, en el que hizo un resumen de resultados. En su cuenta de X, aseguró que el año tuvo un crecimiento económico y cerró con un aumento en las reservas internacionales, porque el Banco de México tiene una política monetaria sólida. Así lo dijo: “Qué tal, feliz año. Sin duda, hoy se cierra un capítulo importante en nuestras vidas. El año 2024 ha sido desafiante, pero también ha sido un año de crecimiento económico. Se cierra el año 2024 con un aumento en las reservas internacionales, que ascienden a 217 mil millones de dólares, lo cual significa que el banco ha mantenido una política monetaria sólida”.

[https://1drv.ms/u/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZNkC\\_Aos85adhQa4w?e=f85Qeh](https://1drv.ms/u/s!Ao_k_mQyjfF1gZNkC_Aos85adhQa4w?e=f85Qeh)